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Vacuna y esperanza

uLa incidencia del virus baja, la vacunación prosigue entre nuestra población de riesgo y las 
restricciones van a suavizarse para desahogo de comerciantes y hosteleros. Queda camino 
por recorrer, pero la luz de la esperanza empieza a vislumbrarse al final del túnel.     Pág. 2 y 3

uYa se pueden solicitar las 
ayudas para el Plan Resistir
u Desde el pasado 25 de fe-
brero y hasta el 25 de marzo, 
las ayudas pueden solicitarse 
para beneficio de trabajado-
res autónomos y microem-
presas del municipio.   Pág. 9

uProgramación con motivo del 8M
u San Vicente se prepara para conmemorar el Día de la Mujer 
mientras condena el hackeo machista ocurrido en la última acti-
vidad telemática organizada por la concejalía de igualdad. Pág.4

uParticipa en nuestro especial ‘Mujeres Empresarias’

u El ‘Rabosa’ es toda una perso-
nalidad de San Vicente. Conoci-
do como El pastor de la Partida 
Canastell, a los 91 años sigue 
mostrando una gran pasión por 
su oficio, para orgullos de sus 
amigos y familiares. Esta semana 
los medios de comunicación han 
querido hacerse eco de su entra-
ñable historia con el pastoreo que 
no cesa ni en plena pandemia. 
Desde los ocho años empezó a 

pastorear un pequeño ganado de 
cabras que poco a poco fue cre-
ciendo y después se añadieron 
ovejas. Vendía la leche que orde-
ñaban entre Alicante y San Vicen-
te, primero en bicicleta y después 
en una moto que pudieron com-
prar, su mujer Manolita Fuentes 
“la Ventorrillera” era la encargada 
de repartirla. En la actualidad si-
guen los dos mano a mano cui-
dando del ganado.

uJosé Sirvent Beviá “Rabosa”, 
el Pastor de Canastell        Pág. 10
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Cesar Ponce Becerril
u Fatiga pandémica es el 
término que se han inventado 
para definir el ‘estrés crónico 
en las personas derivado de 
la convivencia con el corona-
virus’. A pocas semanas de 
que se cumpla un año del es-
tallido de la pandemia, el ago-
tamiento empieza a afectar a 
algunas mentes humanas y 
podría ser la explicación de 
varios comportamientos de 
los que hemos sido testigos 
estos días.
¿Qué debe pasar por la men-
te de alguien para ‘hackear’ 
una charla sobre igualdad y 
amenazar a las participan-
tes? ¿Y para provocar varios 
incendios y atentar contra 
casi una decena de coches? 
¿Qué le puede pasar por la 
cabeza a un individuo para 
colarse repetidamente en un 
colegio y causar todo tipo de 
destrozos gratuitos?

Esos tres sucesos han ocu-
rrido en San Vicente desde 
que sacamos la última edi-
ción (los pueden leer en este 
mismo periódico), lo que nos 
hace pensar que o bien la 
“fatiga pandémica” empieza 
a extenderse, o bien vivimos 
rodeados de auténticos lu-
náticos y alborotadores cuya 
mayor motivación es llamar la 
atención. Basta poner la tele 
y echar un vistazo a Cataluña 
para entender que esta pau-
ta está extendida más allá de 
nuestro territorio. 

De estas semanas me quedo 
con Constanza, la sanvicen-
tera de 106 años que recibió 
la primera dosis de la vacu-
na. Ella y todos nuestros ma-
yores que ya se han protegi-
do contra el virus son la luz al 
final de este túnel tan oscu-
ro. Lo malo es que contra la 
“fatiga pandémica” no existe 
vacuna todavía. Ni tampoco 
contra la estupidez humana. 

Deporte a medias
Se cumple un año de la Gala 
del Deporte 2020 en un aba-
rrotado Cine La Esperanza. 
Fue una de las últimas cele-
braciones dentro de la nor-
malidad y 365 días después, 
tenemos que acordarnos de 
nuestros clubes y deportistas 

que siguen cuidándose, en-
trenando y en algunos casos 
conviviendo como pueden 
ante esta situación.
El parón derivado de esta úl-
tima ola, casi más agresiva 
que la primera, ha dejado al 
mundo del deporte tamba-
leándose. Pero nuestros re-
presentantes se reinventan 
para no perder la forma, in-
cluyendo aquellos trabajado-
res de gimnasios y centros 
deportivos, que tras verse 
obligados a cerrar, necesita-
rán de todo nuestro impulso 
para sobrevivir en la próxima 
desescalada. San Vicente 
sigue ‘creyendo en todos 
ellos’.

‘Gambito de Dama’ 
La política local es un sub-
mundo al que conviene no 
acercarse si no estás hecho 
de una pasta muy especial. 
Una vez muerdes la manza-
na por primera vez no hay 
salida de este ecosistema 
tóxico de traiciones, intere-
ses, filtraciones, confabula-
ciones… un continuo juego 
sucio en el que es obligato-
rio bajarse al barro. La vieja 
expresión “vocación política” 
o “vocación de servicio públi-
co” enmascara una realidad 
que en la mayoría de casos 
busca el bien personal por 
encima del bien general. 

En política existe un falso 
compadreo y una camara-
dería de cara a la galería, 
donde todos se llaman com-
pañeros, pero se ven como 
rivales. Siempre será mejor 
tener el puñal en la mano que 
en la espalda. En San Vicen-
te también se está jugando 
esta partida de ajedrez don-
de casi todo vale y los peo-
nes empiezan a sacrificarse 
a la espera que las piezas de 
mayor envergadura den el ja-
que definitivo. 

Una partida disputada en las 
cloacas, con espectadores 
activos y pasivos que juegan 
su papel. Los ciudadanos 
sostenemos el tablero mien-
tras ellos juegan a gobernar-
nos. Las blancas han hecho 
su apertura con el `gambito 
de dama’, veremos como 
responden las negras.

Editorial

Fatiga pandémica

Local
FEBRERO 2021 3

Desescalada

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

La desescalada y la vacunación, motivos de esperanza para los 
sanvicenteros en la lucha contra la Covid-19

Luz al final del túnel

Somos Raspeig
u A partir de la próxima semana, dejaremos atrás 
parte de la pesadilla, una vez la incidencia del virus 
en nuestro municipio y en la Comunidad Valencia-
na empieza a controlarse. Todavía queda mucho 
camino por recorrer y la vuelta a la normalidad será 
paulatina, pero ver de nuevo las terrazas abiertas 
supondrá un gran alivio para todos los ciudadanos.

Vacunación
San Vicente inició el 18 de febrero una nueva fase 
de vacunación. Las personas mayores de 90 años 
comenzaron a recibir la primera dosis de la Vacuna 
Pfizer contra la Covid-19 por parte de los centros de 
salud de nuestra localidad (I y II) dependientes de la 
GVA.  Más de 2.300 personas mayores de 90 años 
y grandes dependientes no institucionalizados del 
Departamento de Salud Alicante-Hospital General 
recibieron la primera dosis de la vacuna contra la 
covid-19 a lo largo de esta semana y la siguiente.
Desde el centro de salud I nos confirman que co-

menzaron a poner vacunas a personas mayores de 
90 años que no se pueden desplazar, así como en 
algunos centros de diversidad funcional adscritos al 
departamento de Alicante. Se va llamando uno por 
uno a todos aquellos que entran en este rango de 
edad, acudiendo a los domicilios con tres equipos 
médicos encargados de la vacunación. Posterior-
mente se pusieron dosis en los propios centros sa-
nitarios a aquellos ancianos y ancianas que puedan 
desplazarse. “La vacuna es prácticamente nominal 
y vamos llamando según nos va llegando”, confir-
maron desde el centro sanitario, donde están re-
doblando esfuerzos para hacer frente a esta crisis 
sanitaria. 
Uno de los casos más entrañables fue el de Cons-
tanza González Adámez, sanvicentera de 106 
años de edad que fue vacunada en su domicilio el 
19 de febrero. Su enfermera María José Valls fue la 
encargada de desplazarse a su y vacunarla contra 
la Covid-19, lo que supone un gran orgullo para sus 
familiares. Nacida en 1914, ha superado todo tipo 
de guerras, miserias, e incluso esta pandemia a la 
que también pretende hacer frente. Es una paciente 
que está en seguimiento por la enfermera gestora 
de casos de San Vicente, Mª Luisa Ruiz Miralles. 
Posteriormente fue el turno de las personas ma-
yores de 80 años y las personas dependientes no 
institucionalizadas. Entre ellas recibió la primera 
dosis de la vacuna de Astrazeneca en el centro de 
salud II Lorena García, quien está trabajando como 
socióloga en el área de Participación Ciudadana 
del Ayuntamiento elaborando el proyecto de pre-
supuestos participativos. Un proyecto enmarcado 
dentro del programa EMCORP de la Generalitat 
Valenciana para el fomento del empleo. Lorena pa-
dece neuromielitis óptica también conocido como 
síndrome de Devic, una enfermedad neurológica 
degenerativa de la familia de la esclerosis múltiple. 
Debido a ello es invidente y se encuentra dentro del 
colectivo de personas dependientes.

lLos datos de contagios siguen bajando y por fin las medidas van a 
suavizarse, tras un mes de febrero que ha sido interminable, especial-
mente para algunos sectores económicos de nuestro municipio.

Lorena García, paciente con neuromielitis óptica

 Imagen de vacunación en uno de los centros 
de salud sanvicenteros

Concentración en apoyo a la hostelería, 
ocio nocturno y gimnasios

Somos Raspeig
u Los sectores más sacudi-
dos por la crisis se concentra-
ron en la mañana del 16 de fe-
brero para manifestarse contra 
la situación que están vivien-
do y les impide desempeñar 
sus negocios con normalidad. 
Trabajadores de la hostelería, 
ocio nocturno y gimnasios li-
deraron la protesta motorizada 
que salió desde el Polígono 
Torregroses y recorrió algunas 
zonas del municipio. Este vier-
nes 26 de febrero, se repite la 
iniciativa.

Alcalde y el concejal de Co-
mercio reciben las reivindica-
ciones de los manifestantes
“En el equipo de gobierno 
entendemos a la perfección 

la impotencia que sienten es-
tos colectivos no solo por las 
pérdidas económicas que 
arrastran ya durante muchos 
meses, sino también por la in-
certidumbre de no saber a qué 
atenerse con tantos cambios”, 
indicó el primer edil. Tanto 
el alcalde como el concejal de 
Comercio recibieron un escri-
to reivindicativo por parte de 
la Asociación de Hosteleros de 
San Vicente del Raspeig y se 
comprometieron, en el marco 
de las competencias munici-
pales, a seguir implementando 
todas las ayudas posibles, y a 
trasladar las reivindicaciones 
de los afectados tanto al Go-
bierno central como al autonó-
mico.
Jesús Villar manifestó que “es-
tán siendo unos sectores muy 
castigados desde el inicio de la 
pandemia y por eso, una vez 
más, hemos vuelto a escuchar 
sus reivindicaciones. Estudia-
remos todas las posibilidades 
y trabajaremos en sus peticio-
nes aunque algunas sabemos 
y saben que no son decisiones 
locales.”

Alberto Beviá recordó las me-
didas que ha puesto en mar-
cha el Ayuntamiento para 
paliar la delicada situación 
de estos sectores. A las dos 
líneas de ayudas directas al 
tejido productivo que ya cerró 
el Ayuntamiento y al paque-
te de exenciones como las 
tasas de mesas y sillas o las 
bonificaciones en el recibo del 
agua, entre otras, “vamos a 
gestionar ahora 1,5 millones 
del Plan Resistir con ayudas 
directas dirigidas, entre otros, 

al sector hostelero. A estas se 
le sumarán, tras aprobarse la 
liquidación del Presupues-
to en los meses de marzo o 
abril, un remanente superior a 
los 10 millones de euros que 
serán destinados a diferentes 
inversiones para recuperar la 
actividad económica lo antes 
posible”.

Oposición
Algunos partidos de la oposi-
ción secundaron la concen-
tración, entre ellos PP, Vox  y 
CIUDADANOS. El concejal 
Ricardo Bernabeu (Cs) explicó 
que “hay muchos negocios al 
borde de la quiebra definitiva, 
lo que supondrá la destrucción 
de centenares de puestos de 
trabajo”. Ricardo Bernabeu 
eplicó que “la hostelería, el 
comercio, el ocio nocturno y 
los gimnasios son algunos de 
los sectores que más están 
sufriendo las restricciones im-
puestas por la Generalitat Va-
lenciana para hacer frente a la 
pandemia, y muchos de ellos 
están al borde de la quiebra 
definitiva, lo que supondrá la 
desaparición de muchos nego-
cios y la destrucción de cente-
nares de puestos de trabajo”.
El Portavoz de VOX, Adrián 
García, recuerda que ‘’en los 
presupuestos que se apro-
baron a principio de mes los 
firmantes han dejado de lado 
los verdaderos problemas que 
ha traído la Pandemia a San 
Vicente y que están dejando 
perder tanto negocios como 
puestos de trabajo y se han 
centrado en propuestas par-
tidistas para complacer a los 
socios’’.

Imagen de la concentración

Entregando las reivindicaciones al Alcalde y edil de comercio

Fatiga pandémica
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‘Hackeo’ machista a la última actividad 
telemática de la concejalía de Igualdad

Somos Raspeig
u El encuentro comenzó pasa-
das las 17.30 horas con la ex-
posición de la trabajadora social 
especialista en violencia de gé-
nero y la mujer superviviente de 
la situación machista. La técnico 
explicó que través del relato de la 
mujer, ella iría dando a conocer 
los patrones y gestos violentos 
que suelen darse en este tipo de 
situaciones. 
Justo en el momento en el que 
la superviviente empezó a relatar 

su experiencia, una música esti-
lo hardcore en un volumen muy 
elevado empezó a sonar. En un 
primer momento, las personas 
que se encontraban en la sesión 
pensaron que era un problema 
técnico con el sonido. Pero de 
repente, una voz de fondo ame-
nazante comenzó a sonar dicien-
do “vais a morir todas”. De forma 
paralela, en el chat comenzaron 
a aparecer mensajes con las pa-
labras “guarra”, “puta” o la frase 
“vuelve a la cocina”.  

Ante esta situación, la empresa 
contratada por el Ayuntamiento 
para el desarrollo de estas ac-
tividades y organizadores de 
la sesión de Zoom, Filias De-
sarrollo Comunitario, cerraron 
la videoconferencia. Desde la 
empresa han comunicado al 
consistorio que las ponentes 
se encuentran bien y que van 
a interponer una denuncia ante 
la Guardia Civil. Además, han 
expresado que el video de la 
charla será editado y colgado 

en redes sociales para que to-
das las personas que lo deseen 
puedan verlo. 
El alcalde, Jesús Villar, ha conde-
nado el ataque que sufrió la jo-
ven en la charla que organizó el 
Ayuntamiento sobre violencia de 
género. “Es incomprensible que 
se sigan dando este tipo de su-
cesos y existan personas que se 
dediquen a manifestar su odio en 
charlas con temas tan sensibles. 
Desde esta institución se seguirá 
trabajando por conseguir la igual-
dad y que cada vez haya menos 
personas con ese pensamiento 
tan dañino”.

Condenas de Plataforma por 
la Igualdad Raspeig y PSPV-
PSOE

Desde la Plataforma por la 
Igualdad Raspeig mostraron su 
repulsa al sabotaje de la char-
la de prevención de la violencia 
machista organizada el pasado 
miércoles 17 de febrero: “Con-

denamos estos actos con dure-
za y declaramos que con estas 
coacciones no van a detener 
nuestra lucha. Continuaremos 
denunciando las injusticias, la 
desigualdad, las violencias que 
sufrimos las mujeres a diario por 
el hecho de ser mujeres. Espera-
mos que la justicia actúe con la 
contundencia que merecen es-
tos actos delictivos, como el que 
padecimos el pasado miércoles”, 
manifestaron.
Por su parte, desde el PSPV-
PSOE de San Vicente del Ras-
peig, también mostraron su más 
rotunda condena  a través de 
María Jesús Moreno, secretaria 
de Igualdad de la Comisión Eje-
cutiva, afirmando que “esto no es 
más que una muestra de que la 
violencia contra las mujeres tiene 
que ser erradicada de nuestra 
sociedad, porque todavía está 
presente y se sigue manifestan-
do de muchas maneras. No de-
jaremos de trabajar hasta que 
desaparezca”.

lEl Ayuntamiento de San Vicente, desde el área de Igualdad, rea-
liza una serie de actividades para el fomento de la misma entre la 
ciudadanía. Debido a la situación actual, las últimas charlas fueron 
adaptadas a formato telemático. La última de ellas, estaba programa-
da para la tarde del pasado miércoles 17 de febrero y versaba sobre 
la prevención de la violencia de género en base a las vivencias de una 
superviviente. La charla fue interrumpida por un ‘hackeo’ machista, 
el cual condenan desde el Equipo de Gobierno municipal.

La Plataforma Por la Igualdad Raspeig condenó el boicot

Presentan la programación de actividades 
para el Día de la Mujer (8M)

Somos Raspeig
u El Alcalde, Jesús Villar, fue el en-
cargado de abrir la rueda de prensa, 
apostando por la idea de “avanzar y 
convivir de verdad en igualdad”. Pos-
teriormente, la edil de Igualdad, Isabel 
Candela, expresó que “todavía queda 
mucho camino para la igualdad real, 
muchas brechas (laboral, salarial, di-
gital) contra las que luchar y muchos 
estereotipos que eliminar”. Este año, 
desde la concejalía se ha preparado un 
certamen de vídeos en el que pueden 
participar tod@s los sanvicenter@s. 
Las bases y el código QR se encuen-
tran en el cartel del certamen, mien-
tras los dos videos ganadores optarán 
a participar a nivel nacional, según ex-
plicaron la psicóloga Laura Sánchez 
y el técnico Marino Martínez, también 
presentes en la rueda de prensa.

Posteriormente fue el turno de la edil de 
cultura, Raquel Rodríguez, que explicó 
las actividades culturales relacionadas 
con esta efeméride y dirigidas a un pú-
blico tanto adulto como infantil. El día 6 
de marzo (19h), tendrá lugar la obra de 
teatro “Esa no soy yo”, de Alma Mater, 
que abordará temas como la construc-
ción de identidad y el papel de la mujer 
en sociedad. Para el día 7 de marzo 
(18h), está previsto el cuentacuentos 
infantil “Contamos igual”, a cargo de 
‘Paraíso del Cuento’, que aportará una 
visión del mundo desde la óptica de la 
igualdad tratando de educar y concien-
ciar a los más pequeños. Las entradas 
pueden solicitarse a través del email de 
‘eventoscultura’.
Por último, fue el turno de Lucía Ru-
bio, edil de Juventud, que explicó las 
dos actividades programadas desde su 

área en busca de la igualdad de géne-
ro. Por un lado tendrá lugar un ‘Geoca-
ching’, que consiste en una búsqueda 
de recompensas partiendo de diversas 
pistas, que en esta ocasión estarán re-
lacionadas con mujeres emblemáticas 
y escondidas a lo largo y ancho del 
municipio. Por otro lado, se realizará 

un Scape Room virtual sobre hitos rea-
lizados por mujeres, en el que habrá 
que resolver diversos enigmas en gru-
pos de 4 personas. Las inscripciones 
comienzan el 1 de marzo (en la web 
de ‘lamujersanvicente’) y la actividad 
se prolongará durante 3 meses (8 de 
marzo a 8 de mayo).

Somos Raspeig
u Se acerca el DÍA DE LA MUJER y 
desde SOMOS RASPEIG estamos 
preparando un especial de MUJERES 
EMPRESARIAS de San Vicente. Aquí 
un pequeño adelanto de nuestro Make 
in off.
Si eres mujer, tienes un negocio en San 
Vicente y quieres formar parte de este 
especial ponte en contacto con nosotros 
y te informaremos.
somosraspeig@somoslalacanti.com
865 59 14 22

Participa en nuestro especial ‘Mujeres Empresarias’

Clínica Veterinaria Eusgar AmariYellow

lEste jueves 25 de febrero se presentó a través de una 
rueda de prensa telemática la programación municipal 
relacionada con el Día de la mujer. Diferentes concejalías 
se han unido para una propuesta integral y adaptada a 
las condiciones sanitarias.

 Imagen de la rueda de prensa telemática
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Belén Arques renuncia a su acta de
concejal y Jesús Villar pasa a la acción

La marcha de la concejala deja una crisis interna y una instrucción abierta por la comisión ejecutiva municipal

Somos Raspeig
u El PSOE San Vicente ha sufri-
do su primera baja tras confirmar-
se la renuncia a su acta de con-
cejal de Belén Arques, que fue 
nº 2 en las pasadas elecciones 
municipales. La ex edil ostentaba 
las delegaciones de Educación, 
Sanidad, Consumo y Protección 
Animal, teniendo que hacer fren-
te a una pandemia imprevista 
que ha sido uno de los motivos 
esgrimidos para esta decisión, 
aunque no el único: “las razones 
por las que renuncio son de ín-
dole personal y familiar. Desde 
el principio tuve muy claro que, 
compatibilizar la dirección de un 
centro educativo con la gestión 
de dos concejalías, iba a exigir un 
gran esfuerzo. Pero no contaba 
con la situación sanitaria actual 
provocada por la pandemia, que 
ha supuesto un sobreesfuerzo 

durante este último año tanto en 
el colegio como en el Ayunta-
miento. Y esas cosas han acaba-
do provocando un desgaste físico 
y emocional”, explicó Arques.
Sin embargo, la ex portavoz 
adjunta socialista también se 
refirió al desgaste político sufri-
do en el seno de su partido: “Mi 
deseo era irme en silencio, dis-
cretamente. Pero hay quien no 
entiende ni respeta la libertad 
de las personas para tomar sus 
propias decisiones ni reconoce 
el libre albedrío, excepto para 
sí mismo, por lo que me veo 
en la necesidad y la obligación 
de emitir este comunicado. Soy 
consciente de que hay compa-
ñeros y compañeras a los que 
va a sentar muy mal, pero, en 
el final de esta etapa, debo ser 
fiel a mí misma y manifestar lo 
que he vivido y cómo me he sen-

tido a lo largo de estos meses. 
No todo vale en política. Y si el 
fondo es importante, las formas 
lo son aún más. Jamás entende-
ré ni apoyaré el criterio del pen-
samiento único, el control férreo 
de lo que se debe sentir, pensar 
y manifestar, el estás conmigo o 
estás contra mí, depender de los 
vaivenes emocionales de un ego 
desbocado, las faltas de respe-
to y las descalificaciones conti-
nuas y la búsqueda constante 
de estrategias conspirativas que 
no conducen a nada bueno y 
que solo consiguen debilitarnos 
como grupo”, indicó al respecto.
Arques nombró en su despedida 
a Jesús Villar y Asun París, así 
como a Alberto Beviá y Raquel 
Rodríguez, compañeros de EU, 
antes de marcharse “sobrepa-
sada por los problemas internos 
que sufre el grupo municipal”.

Reacciones
La dimisión de Arques hará que 
la lista socialista avance, entran-
do al gobierno un nuevo miembro 
que adquiera sus competencias 
o bien éstas sean redistribuidas 
entre el resto de concejales. El 
Portavoz socialista, Jesús Are-
nas, explicó que “era una situa-
ción anunciada, de la que tenía 
constancia desde finales de di-
ciembre”, aunque no considera 
que el grupo municipal quede 
tocado. Arenas quiere ante todo 
“respetar su decisión, desearle 
suerte y agradecerle el trabajo 
realizado en este tiempo”.
Más contundente fue el Alcalde, 
Jesús Villar, declarando que “me 
entristece que su marcha haya 
tenido que ver con una decisión 
personal, pero agravada por la 
situación que vive el grupo mu-
nicipal y por no estar de acuer-
do con la posición de algunos 
compañeros de deslealtad con 
el alcalde. Supongo que habrá 
tenido que ser difícil tomar la de-
cisión, pero seguro que la situa-
ción debe haber sido complicada 
y ha hecho mella en su estado 
de ánimo. Creo que es momento 
de reflexionar y decidir si trabajar 
por San Vicente está por encima 
de los intereses de algunas per-
sonas y dejar los ataques y los 
conflictos”.
Villar añadió que “han pasado 
muchas cosas y seguramente 
ha llegado el momento de to-
mar decisiones para recondu-
cir la situación actual. Quiero 
agradecer a Belén el compartir 
conmigo sus vivencias en estos 
últimos tiempos y hacerme ver 
lo que está ocurriendo a mi alre-
dedor con un grupo de conceja-

les, que no es sorpresa ni para 
el interior del ayuntamiento, ni 
para innumerables vecinos y 
vecinas, pero que no se pueden 
dejar pasar por el bien del traba-
jo diario en el Ayuntamiento, ni 
del propio PSOE en San Vicen-
te, las desavenencias no son 
nuevas pero han llegado a unos 
límites insostenibles para un 
mínimo de convivencia. Y por si 
a alguien se le ocurre anunciar 
que con estas declaraciones 
se rompe el grupo o el partido, 
que se pare a pensar qué es lo 
que está haciendo, y si es un 
comportamiento normal dentro 
de un grupo de trabajo. Mi úni-
ca pretensión como alcalde es 
hacer una llamada a la reflexión 
y a la unidad porque todavía es-
tamos a tiempo, con el respeto 
que cada uno se merece en el 
cargo que ocupa, y dejar de po-
ner al grupo municipal bajo los 
intereses personales de alguno 
de sus componentes. El proble-
ma nunca ha sido contarlo, sino 
hacerlo. O alguien está buscan-
do repetir la historia del PSOE 
en San Vicente”, concluyó el 
alcalde.

Comisión ejecutiva municipal 
socialista
En la tarde del martes 23 de fe-
brero tuvo lugar una reunión or-
dinaria de la Comisión Ejecutiva 
Municipal (CEM), en la que se 
abordó el asunto internamente, 
acordando el inicio de una ins-
trucción informativa para clari-
ficar los hechos, una maniobra 
que se puede interpretar como la 
respuesta del bando contrario a 
Villar ante las declaraciones rea-
lizadas por el alcalde.

Polémica en el grupo municipal socialista

El pleno deshace dos acuerdos previos en la sesión de febrero
Somos Raspeig
u La resolución de alegaciones y apro-
bación provisional de la 34ª modificación 
puntual del Plan General del Sector PAU-
2 “Castellet” o la ratificación del decreto 
para solicitar la subvención al IVACE 
para proyectos de inversión en parques 
empresariales 2021, fueron otros de los 
puntos que se trataron.

Anulación de acuerdos
Al inicio de la sesión, se aprobó la anu-
lación del acuerdo tomado en noviembre 
sobre la 2º Modificación parcial de RPT 
por requerimiento de Subdelegación de 
Gobierno. El concejal de Recursos Hu-
manos, José Manuel Ferrándiz, señaló 
que “esta anulación parcial corresponde 
a la valoración de los puestos de agente, 
oficial e inspector de Policía Local: modifi-
cación del factor de nocturnidad del com-
plemento específico. Desde el mismo 
momento que recibimos el requerimiento 
los estudiamos y aceptamos lo que en él 
se nos pedía y nos hemos puesto a estu-
diar la manera para poder llevar a cabo 
una revalorización del factor nocturnidad. 
Seguimos convencidos que esa regula-
rización que piden nuestros policías en 
el turno de noche, debe hacerse efecti-
va después de tantos años, cobrando la 
misma cantidad desde el año 2008, son 
13 años sin mejorar ese factor y creemos 
que hay que mejorarlo, y en ello estamos 
centrando nuestros esfuerzos para llevar-
lo a cabo”. Podemos se sumó al EG para 
sacar adelante el punto, mientras el resto 
de la oposición se abstuvo manifestan-
do su malestar con el proceder en este 
asunto.
También se aprobó dejar sin validez el 
acuerdo que aprobaba la liquidación por 
resolución del contrato de concesión del 
aparcamiento subterráneo municipal. 
“Hace dos meses, en este mismo plena-
rio, se trajo la propuesta que aprobaba la 
Liquidación por importe de 1.918.728,86 
euros, para que Enrique Ortiz e Hijos 
Contratista de Obras S.A. abonase esta 
cantidad. Hoy, tras la presentación del 
recurso de reposición interpuesto por En-
rique Ortiz e Hijos, y siguiendo indicacio-
nes de los técnicos y de los jurídicos del 

ayuntamiento, se trae a pleno la estima-
ción del recurso de reposición interpues-
to por la empresa Enrique Ortiz e Hijos 
contra el acuerdo adoptado el pasado 
25 de noviembre”, explicó el concejal de 
Contratación, Jesús Arenas. 
Ciudadanos se mostró crítico con estas 
dos anulaciones y en voz de la edil Ma-
riela Torregrosa recordaron que “en aquel 
pleno ya les advertimos de que aprobar 
un punto con informes desfavorables era 
una irresponsabilidad que podría tener 
consecuencias como la anulación del 
acuerdo, además de que era otro parche 
más que en ningún caso iba a ser la solu-
ción definitiva que los trabajadores están 
esperando y que solo ven cómo se gene-
ran falsas expectativas que luego acaban 

en nada”. Sobre el asunto del parking, To-
rregrosa indicó que “ya cuestionamos si 
era procedente llevar a cabo en este mo-
mento la liquidación del ingreso debido a 
las consecuencias judiciales que podría 
tener para el Ayuntamiento dado que la 
sentencia en la que se sustenta está re-
currida por la empresa en casación ante 
el Tribunal Supremo y, por tanto, todavía 
no existe un fallo judicial firme que nos 
permita tomar esta decisión”.
El portavoz del PP, Óscar Lillo, criticó 
que “el Concejal de Recursos Humanos 
haya llevado a pleno, de forma reiterada, 
cuestiones para su aprobación, que no 
se ajustan a la ley y con informes des-
favorables que después tienen que ser 
anuladas con las consecuencia que ello 

supone en cuanto a retrasos,  para el per-
sonal y para la imagen del Ayuntamiento. 
No es la primera vez que hemos solicita-
do su dimisión, pero en este caso la res-
ponsabilidad última, es del alcalde, quien 
le mantiene como responsable de unas 
competencias para las que demuestra no 
estar a la altura.  Por lo que pediríamos 
a Jesús Villar, que ejerza de una vez el 
cargo para el que fue elegido, que es to-
mar decisiones y a ser posible, acertadas 
para beneficio de San Vicente y sus ve-
cinos”.

Orden del día
En el plenario también se aprobó la liqui-
dación del 6º canon anual de Concesión 
de servicio público para la gestión de la 
instalación deportiva Complejo Deportivo 
Sur, con las abstenciones de Vox y Po-
demos.
Se abordaron alegaciones y aprobación 
provisional de la 34ª modificación puntual 
del PG del Sector PAU-2 “Castellet”. El 
edil de urbanismo, Jesús Villar, explicó 
las modificaciones. El punto fue aproba-
do por todos los grupos políticos excepto 
Vox que se abstuvo.
El consistorio volvió a solicitar la sub-
vención a IVACE para proyectos de in-
versión en parques empresariales para 
2021. “Desde el Equipo de Gobierno 
apostamos firmemente por la mejora, 
modernización y dotación de las in-
fraestructuras y servicios en las áreas 
industriales de San Vicente del Raspeig 
que sin lugar a duda mejorarán las con-
diciones en la que se desarrolla la acti-
vidad productiva. La concejalía de Co-
mercio, Industria y Mercado, promueve 
junto con Infraestructuras los distintos 
proyectos en los ámbitos de Canastell, 
Rodalet, Torregroses e Inmediaciones, 
las cuatro áreas industriales de nues-
tro municipio”, expuso el concejal de 
Comercio, Industria y Mercado, Alberto 
Beviá. “Para todas estas actuaciones 
se aprobó por decreto la solicitud de 
esta subvención al IVACE por valor de 
785.000 euros y ahora la traemos a este 
plenario para su ratificación”, señaló el 
edil. El punto fue aprobado por unanimi-
dad de todos los grupos políticos. 

lEl Ayuntamiento de San Vicente celebró durante la tarde 
del pasado miércoles la sesión ordinaria de pleno correspon-
diente al mes de febrero. El consistorio votó la anulación de 
dos acuerdos plenarios adoptados hace apenas tres meses. 
Dada la situación sanitaria el pleno se celebró a través de 
medios telemáticos. No estuvieron presentes los ediles Da-
vid García, Pilar Alcolea, Cristián Gil y Belén Arques, esta 
última tras su renuncia al acta de concejal.

 Imagen del pleno telemático correspondiente al mes de febrero
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Almorçarets Sanvicenteros

Somos Raspeig
uLas actividades de “Almorçarets San-
vicenteros” no se han paralizado, a pe-
sar de la limitación de movimientos de 
las personas, confinamiento, cierre de 
bares y restaurantes y la perimetra-
ción de algunas ciudades con motivo 
de la pandemia del coronavirus. Como 
se ha dado el caso de que la sede de 
“Almorçarets Sanvicenteros”, en el Bar-
Restaurante “Pascualet”, calle Manuel 
de Falla 4 de nuestro municipio, ha sido 
cerrada, dicha Asociación ha continua-
do sus actividades sirviéndose de las 
últimas tecnologías posibles; concreta-
mente se está sirviendo, para realizar 
sus actos del uso de WhatsApp; chat 
y su página de Facebook, que le están 
permitiendo dotar de enorme agilidad a 
sus actos, incluyendo videollamadas.
Durante las últimas semanas se ha 
seguido la tónica habitual de recitales 

de poesía, en los que han intervenido 
María de la Rogativa González García, 
con su poesía intimista; Mari Carretero, 
con su colección de poemas entre los 
que destaca “Todos los faros alumbran 
al mar” y Julián Blázquez Sánchez, con 
bucólicos poemas de la vida rural, ur-
bana e, inclusive, de algunos poemas 
sobre el coronavirus. Se han incluido 
debates aportados por Jovita Gómez 
Couto; Luis Germán Hernando; José 
Montiel Montiel; y otros. Ha seguido 
la información y documentación apor-
tada por Juan Rodríguez Llopis sobre 
las actas de la corporación Municipal 
y del Boletín Oficial de la Provincia de 
los años treinta del pasado siglo, junto 
con las actividades que está llevando a 
cabo la Asociación “Dajla” de ayuda al 
pueblo saharaui, actualmente despla-
zado a la zona del desierto de Tinduf, 
en Argelia, por la invasión de la llama-

da “Marcha Verde” de Marruecos en el 
año 1975.
También se han llevado a cabo análi-
sis de temas sociales, económicos y 
artísticos, tales como “Algunas cifras y 
hechos de España en su incorporación 
al Fondo Monetario Internacional (FMI), 
Banco Mundial (BM) y al Acuerdo Gene-
ral de Comercio y Aduanas (GATT por 
sus siglas en inglés), posteriormente 
trasformado en la Organización Mun-
dial del Comercio (OMC)”; “El poeta y 
dramaturgo español Pedro Calderón de 
la Barca (1600-1681), uno de los más 
grandes de toda la historia de la hu-
manidad” y diversas informaciones de 
actividad aportadas por Vicente Llopis 
Pastor.
“Almorçarets Sanvicenteros” está de-
mostrando una gran energía ya que no 
han paralizado sus actos a pesar de la 
pandemia de la Covid-19 que circunda.

Almorçarets Sanvicenteros son un ejemplo de que se 
puede apostar por el contenido cultural en esta situación
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Nace la asociación vecinal del barrio Los Manchegos

Somos Raspeig
uUna nueva entidad se suma 
al movimiento vecinal. Esta se-
mana se ha constituido oficial-
mente la asociación vecinal del 

barrio Los Manchegos, un área 
residencial que se encuentra 
ubicada al oeste del casco ur-
bano de San Vicente entre las 
vías del tren y la carretera de La 

Alcoraya. 
Vanesa Hernández (presiden-
ta), Estíbaliz Llorente (secreta-
ria) y Vanesa Hidalgo (tesorera 
y responsable de comunica-

ción) son las fundadoras de la 
asociación vecinal junto con 
seis vecinos más del barrio. 
Una combinación de personas 
jóvenes y veteranas que tienen 
como único objetivo común me-
jorar el bienestar de la zona.
Por ello, desde hace meses han 
trabajado en la fundación de 
esta asociación que ahora es 
una realidad. “Hemos ido puerta 
por puerta explicándoles a las 
diferentes familias que viven en 
el barrio el proyecto y la gran 
mayoría de ellos se han suma-
do”, explican.
La asociación vecinal de Los 
Manchegos se encuentra pre-
sente en las redes sociales a 
través de su perfil de Instagram 
@asociacionvecinoslosman-
chegos desde donde comparti-
rán información de interés veci-
nal y todas sus novedades.
El concejal de Participación 
Ciudadana, José Luis Lorenzo, 
les ha dado la bienvenida y ha 

agradecido el trabajo que están 
realizando. “Los comienzos son 
complicados, pero con esfuer-
zo, trabajo y constancia todo 
se consigue. Y aquí vemos el 
resultado. A partir de ahora tra-
bajaremos conjuntamente para 
atender todas las demandas”, 
ha señalado el edil.

Sobre Los Manchegos
Nacido en la década de los 60, 
el barrio del Los Manchegos 
está compuesto por las calles 
Daimiel y Calatrava, dos via-
les de casas bajas que fueron 
edificadas por vecinos migran-
tes procedentes de La Mancha 
sobre un campo de cultivo de 
alcachofas. La gran mayoría de 
ellos trabajaba en la antigua fá-
brica de fibrocemento.
Actualmente, conviven muchas 
de aquellas familias con parejas 
jóvenes que se han mudado a 
la zona y han establecido su nú-
cleo familiar.

En la imagen el concejal de Participación Ciudadana, José Luis Lorenzo, y la presidenta de la 
asociación, Vanesa Hernández, en la calle Calatrava del barrio

San Vicente abre el plazo para solicitar las ayudas del Plan Resistir

Unas 560 personas trabajadoras autónomas y microempresas del municipio disponen de un mes para pedir una 
subvención que puede superar los 2.000 euros por solicitante

Somos Raspeig
uPodrán optar a estas ayudas los sec-
tores más afectados por la pandemia, 
especialmente hostelería y turismo, ocio 
nocturno, comercio ambulante, gimna-
sios, clubes deportivos y sectores cultu-
rales como el cine, las artes escénicas y 
el ocio y el entretenimiento, entre otros. 
El Plan Resistir aportará un total de 
1.438.514 euros a las personas trabaja-
doras autónomas y pequeñas empresas 
de hasta 10 trabajadores con domicilio 
fiscal en el término municipal de San 
Vicente. Los cerca del millón y medio 
de euros provienen en un 15% de apor-
taciones municipales (215.777 euros) 
mientras que el 22,5% son fondos de la 
Diputación de Alicante (323.665 euros) y 
el 62’5% restante corresponden a apor-
taciones de la Generalitat (899.071 eu-
ros). 
El concejal de Comercio e Industria, Al-
berto Beviá, de Esquerra Unida prevé 

que estas ayudas lleguen a alrededor de 
560 microempresas y personas autóno-
mas de la ciudad. Y ha explicado que las 
ayudas tendrán unos 2.000 euros como 
base, una cuantía que se verá aumen-
tada en 200 euros por trabajador, hasta 
un máximo de 10 trabajadores y trabaja-
doras. El regidor ha informado de que la 
ayuda de 2.000 euros puede ser incluso 
superior a esa cantidad en el caso de que 
no se llegue a repartir el total de los 1,4 
millones dispuestos. “Si sobra dinero se 
repartirá el excedente entre los solicitan-
tes”, ha explicado.
Para recibir las ayudas se admiten los 
gastos realizados (deben justificarse) 
desde el 1 de julio de 2020 hasta el día de 
la solicitud. Se admiten, entre otros, los 
gastos corrientes en concepto de alquiler 
del local, suministros de agua, energía 
eléctrica, comunicaciones (teléfono, In-
ternet…), gastos de reparaciones, gastos 
de personal (sueldos, cuotas a la Seguri-

dad Social, etc.). Se recomienda presen-
tar la mayor cantidad de gasto posible por 
si finalmente hay prorrateo y se conceden 
más de los 2.000 euros iniciales.
Una vez publicadas hoy estas ayudas 
en el Boletín Oficial de la Provincia, los 
trámites para solicitarlas consisten en 
rellenar el formulario que puede descar-
garse a partir de mañana en el registro 
telemático del Consistorio https://raspeig.
sedipualba.es. El plazo concluye  el día 
25 de marzo.
Para cualquier duda o aclaración: Conce-

jalía de Comercio, Industria y Mercados 
965 67 50 65 ext. 2243-2241 e-mail: co-
mercio@raspeig.org. Facebook: Comer-
cio AFIC San Vicente del Raspeig.

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig abrió en la 
mañana del jueves, 25 de febrero, el plazo de presentación 
de solicitudes para personas trabajadoras autónomas y pe-
queñas empresas de hasta 10 trabajadores del municipio 
afectadas económicamente por la pandemia. Son compa-
tibles con otras subvenciones, ayudas e ingresos que se 
otorguen o se hayan concedido para la misma finalidad. 
Las solicitudes deberán presentarse en la Sede Electróni-
ca del Ayuntamiento https://raspeig.sedipualba.es/

Concejal de comercio, Alberto Beviá

Estas ayudas son compatibles 
con otras subvenciones, ayu-
das e ingresos que se otor-
guen o se hayan concedido 
para la misma finalidad

Somos Raspeig
uEl próximo domingo 28 de febrero se celebra el 
Día de Andalucía. Una efeméride para la que ha-
bitualmente desde la Casa de Andalucía de San 
Vicente del Raspeig se conmemora con una pro-
gramación de actos festeros. Debido a la actual si-
tuación sanitaria provocada por la Covid, en 2021 
estos eventos no se realizarán. De forma simbóli-
ca, para conmemorar este día el balcón del Ayun-
tamiento se iluminará de verde y blanco durante el 
próximo viernes, sábado y domingo.
A la iluminación se sumará la colocación de una 
bandera de Andalucía en el balcón de la antigua 
Casa Consistorial situada en plaza de España. 
Ambas acciones parten de una colaboración en-
tre la Casa de Andalucía y el Ayuntamiento de 
San Vicente para homenajear a todos los anda-
luces y andaluzas que viven en el municipio y ha-
cer partícipe a toda la ciudadanía sanvicentera de 
este día. 
La concejal de Fiestas, Asun París, ha resaltado 
que “muchos fueron los andaluces que se afin-

caron en nuestra ciudad y la Casa de Andalucía 
Antonio Machado en San Vicente del Raspeig les 
da voz y visibilidad, celebrando cada año este 
día, trasladándonos a esa colorida tierra andalu-
za y haciéndonos partícipes de sus tradiciones. 
La actual situación sanitaria nos impide celebrarlo 
como tenemos costumbre pero eso no va a con-
seguir que nos olvidemos de una fecha tan seña-
lada en el calendario. Con este pequeño gesto, 
homenajeamos a todas y todos nuestros vecinos 
andaluces, que en estos días no podrán disfrutar 
de su festividad ni reunirse con los suyos, con la 
esperanza de que muy pronto volvamos a reunir-
nos y poder disfrutar todos juntos”.
Desde la Casa de Andalucía, su presidenta, Toñi 
Pulido, ha destacado que “no son buenos momen-
tos para celebraciones dada la actual situación, 
pero aun así queremos recordar este día tan es-
pecial para nosotros y mostrar que continuamos 
estando ahí. Esperamos que todo esto pase pronto 
y podamos celebrar nuestras fiestas con plenitud 
en 2022”.

El balcón del Ayuntamiento se iluminará con los colores de 
la bandera de Andalucía con motivo del día de esta región

Somos Raspeig
u La inscripción para las 
pruebas de certificación de la 
Escuela Oficial de Idiomas se 
puede realizar desde el pasa-
do 25 de febrero. La matricula-
ción telemática arranca en tres 
fases: el 25 de febrero el alum-

nado oficial de las EOI, el 5 de 
marzo el alumnado libre y el 25 
de mayo el de ‘That’s English!’. 
Los exámenes escritos se ha-
rán del 31 de mayo al 22 de ju-
nio, mientras que el calendario 
de la parte oral lo establecerá 
cada una de las 24 EOI.

Plazo de inscripción en Marcha para 
la Escuela Oficial de Idiomas
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Medio Ambiente renueva la señalización y reacondiciona parte Del 
Camí de la Sendera, homologado por la Federación de Montaña

Somos Raspeig
u La Concejalía de Medio Am-
biente del Ayuntamiento de San 
Vicente del Raspeig ha renovado 
la señalética y ha acondicionado 
una parte del Camí de la Sendera 
PR-CV 282, sendero del término 

municipal que está homologado 
por la Federación de Deportes 
de Montaña y Escalada de la Co-
munidad Valenciana (FEMECV). 
Toda la información sobre este 
sendero está en https://www.fe-
mecv.com/senderos/pr-cv-282.

Desde que en el año 2009 se 
señalizara este camino, de una 
distancia total de 19.390 metros 
con sus dos variantes,  las mar-
cas de pintura (blanca y amarilla) 
obligatorias en los senderos ho-
mologados se han repintado en 

varias ocasiones, pero ahora se 
han renovado por primera vez 
los hitos, postes y paneles que 
son imprescindibles para el co-
rrecto desarrollo del itinerario, ha 
explicado el concejal de Medio 
Ambiente, Alberto Beviá, de Es-
querra Unida.
En la señalización  del sende-
ro PRV 282 se ha modificado 
la denominación de la variante 
2  del recorrido, pasando a lla-
marse PRV.2 Umbría de Penyes 
Roges-Alfonso Agulló, como ho-
menaje de la Concejalía de Me-
dio Ambiente a Alfonso Agulló, 
fallecido recientemente, “por su 
inestimable ayuda en la mejora 
del programa de senderismo y 
en su afán de dar conocer y po-
ner en valor el patrimonio natural 
y cultural de nuestro término mu-
nicipal”.

Alternativa de ocio saludable
El área de Medio Ambiente ex-
plica que en estos momentos en 
los que el ocio familiar se ha visto 
reducido en las ciudades por las 
circunstancias actuales, “desde 

los ayuntamientos tenemos que 
facilitar una alternativa de ocio 
en nuestras zonas naturales, es 
por ello que consideramos que 
renovar y mejorar los elementos 
existentes que se han ido dete-
riorando o han sido vandaliza-
dos, daría esa alternativa de ocio 
familiar o deportivo a la par de 
dar a conocer y poner en valor la 
zona en estado más natural del 
municipio”.
Entre otros elementos se ha 
instalado un nuevo vinilo con el 
contenido informativo de inicio 
de ruta en el parque Lo Torrent, 
un panel informativo del sende-
ro con flechas metálicas situado 
cerca de la casa de El Sabinar, 
18 postes de pino de más de tres 
metros con señal de ubicación 
y tres postes de seguimiento de 
2 metros. El sendero se ha re-
pintado conforme a las normas 
de la FEMECV y en la variante 
Finca Sabinar se ha reparado 
una cárcava y se han instalado 
escalones con troncos para evi-
tar accidentes de los senderistas 
por erosión del terreno.

La Concejalía de Medio Ambiente ha renovado la señalética y ha acondicionado una parte del 
Camí de la Sendera

Medio Ambiente pone en marcha la red de  
huertos ecológicos escolares en ocho colegios

Somos Raspeig
u Con el objetivo de que el 
alumnado de Primaria de San 
Vicente del Raspeig conozca 
la procedencia de los alimen-
tos, el medio natural en el que 
se cultivan y los beneficios para 
la salud del consumo de pro-
ductos naturales, la Concejalía 
de Medio Ambiente y ocho co-
legios del municipio han creado 
una red de huertos escolares 
ecológicos. 
La concejalía de Medio Am-
biente está haciendo estos días 
entrega de material para el cul-
tivo en los ocho colegios que 

participan en esta red y que ya 
disponen de sus propios huer-
tos gracias al profesorado impli-
cado en el proyecto: Almazara, 
Raspeig, Victoria Kent, Santa 
Isabel, La Huerta, Miguel Her-
nández,  Jaume I y Juan Ramón 
Jiménez. Azadas, azadillas, ras-
trillos, sustrato, capazos, rega-
deras… y baúles para guardar 
los aperos ya están en posesión 
de los colegios para seguir de-
sarrollando sus cultivos.
Para el concejal de Medio 
Ambiente, Alberto Beviá, de 
Esquerra Unida, este proyec-
to municipal permite que “el  

alumnado aprenda ciencias 
naturales de forma práctica y 
empírica, observando cómo se 
cultivan y crecen las plantas y 
cómo funcionan los ecosiste-
mas”. Además se tratan temas 
como la alimentación saludable 
y de proximidad, explicándoles 
la importancia de una adecua-
da alimentación para combatir 
problemas como la obesidad y 
otros asociados a la alimenta-
ción.
El área de Medio Ambiente ex-
plica que el modelo de sociedad 
actual se ha alejado del mundo 
rural y del contacto más cerca-
no con la naturaleza. “Nuestros 
escolares viven rodeados de 
cemento, hormigón y ladrillo, lo 
que hace que se pierda la pers-
pectiva de dónde viene lo que 
nos comemos. A través de este 
proyecto, los escolares adquie-
ren una mayor sensibilización 
ante la necesidad de cuidar del 
medio ambiente y de hacer un 
uso más responsable de los li-
mitados bienes naturales”.
Con este proyecto también se 
fomenta la cooperación, pues 
desde el huerto se potencia el 
trabajo en equipo, fundamental 
para el desarrollo del proyecto, 
y se promueve el consumo res-
ponsable.

Entrega de aperos en el colegio La Almazara

Somos Raspeig
uJosé Sirvent Beviá, apoda-
do “Rasoba”. Tiene casi 91 
años y sigue con su ganado 
de casi 100 ovejas. Desde 
los ocho años empezó a pas-
torear un pequeño ganado 
de cabras que poco a poco 
fue creciendo y después se 
añadieron ovejas. Vendía la 
leche que ordeñaban entre Ali-
cante y San Vicente, primero 

en bicicleta y después en una 
moto que pudieron comprar, 
su mujer Manolita Fuentes “la 
Ventorrillera” era la encargada 
de repartirla. En la actualidad 
siguen los dos mano a mano 
cuidando del ganado.
Esta semana José ha sido 
entrevistado por la televisión 
autonómica como único pas-
tor de ovejas que queda en 
la zona de la partida Canstell.

José Sirvent “Rabosa”, el pastor 
de ovejas de San Vicente

José Sirvent junto a su nieta María Sirvent

Somos Raspeig
u Óscar Lillo afrontó los pasados comicios con la esperan-
za de que el PP recuperara la alcaldía en San Vicente. No 
fue así, y ahora se encuentra ejerciendo una oposición que 
muchas veces ha sido criticada por el equipo de gobierno. El 
portavoz popular nos responde a varias preguntas sobre la 
actualidad municipal.
¿Qué balance hace de este tiempo transcurrido en la 
oposición? Hacemos un balance muy positivo, pero siem-
pre queremos mejorar. Es nuestra primera experiencia di-
recta en el mundo de la política y siempre que es necesario 
contamos con los consejos y aportaciones de compañeros 
que ya han formado parte de mandatos anteriores.
Tenemos  un  objetivo muy claro ser la voz de nuestros ve-
cinos,  de las  asociaciones, escucharles, mantener un con-
tacto fluido y directo con ellos y trasladar sus propuestas en 
forma de mociones siempre centrándonos en los temas lo-
cales para mejorar dia a dia la ciudad. Fruto de ello es que 
somos el único partido que, pleno tras pleno, presenta  dos 
mociones de ámbito local.
Le acusan desde el gobierno de hacer una oposición 
irresponsable y alarmista. ¿Entiende esa crítica? Quizás 
la palabra que definiría nuestra oposición es exigente, pero 
bueno si para quien nos acusa de ser alarmista e irrespon-
sable, lo basan en que les molesta que desde el PP denun-
ciemos todo aquello que no hacen, o hacen mal y que los 
vecinos deben saber, el estado de dejadez de la ciudad, el 
vencimiento mes tras mes de los contratos municipales en 
diferentes servicios, la perdida de subvenciones y de inver-
siones, la nula gestión en materia de RRHH donde no se 
convocan plazas necesarias, el ninguneo de la Generalitat 
hacia San Vicente que hasta le provoca “desilusión” al alcal-

de y un largo etcétera, pues entiendo esta crítica, la respeto.
También se les critica por solicitar demasiada documen-
tación colapsando el funcionamiento municipal ¿Cree 
que esta crítica es síntoma de que existe falta de trans-
parencia por parte del equipo de gobierno? La labor de 
la oposición es complicada y compleja  para el acceso a la 
documentación, con el agravante que desde un inicio nos 
limitaron los recursos  de  personal. Disponemos de  pocas 
herramientas y  son las preguntas y  mociones en los plenos, 
además de peticiones, para lo que se requiere consultar  do-
cumentación.  
Se suponía que con la implantación de la Sede Electrónica 
a partir de junio, se iba a dar una mayor fluidez en cuanto al 
acceso a la documentación, pero nos encontramos con la or-
den de que toda solicitud debía pasar por el filtro de Alcaldía, 
tal y como sucedía antes de la sede electrónica, lo que les 
generó una aglomeración de peticiones a las  que no podían 
dar salida.    
Sobre los presupuestos y el Pacto de La Almazara, 
¿Cuál es la valoración desde el punto de vista del PP? 
Ya lo manifestamos en el pleno de presupuestos, estos son 
unos presupuestos que nacen desde la mentira, porque el 
Sr. Alcalde que es el máximo responsable de esta ciudad, 
durante algo más de un mes se dedicó en muchísimas oca-
siones y en todos los medios y formatos a decir que iban a 
ser los presupuestos del consenso y del diálogo, pero  no 
hubo ni lo uno, ni lo otro. 
El otro día acudió a la marcha en apoyo a los sectores 
afectados por la crisis. ¿En qué cree que ha fallado el 
equipo de gobierno en la gestión de la pandemia? Lleva-
mos prácticamente ya un año desde que llego la pandemia, 
y yo creo que si en algo ha fallado este gobierno y me centro 

en San Vicente,  nuevamente es en algo que ya adolecían, 
no han sabido planificar ni preveer,  un  ejemplo son los pro-
pios  presupuestos. 
Un año tan complicado no puedes permitirte el lujo de traer 
unos presupuestos con dos meses de retrasos y sin medi-
das para los principales afectados, para los comercios, para 
los hosteleros.
Hay una crisis abierta en el PSOE. ¿Teme que pueda re-
percutir en la gestión municipal? No me gusta hablar de 
lo que pasa  en otros partidos porque creo que son cuestio-
nes internas de cada partido, pero cuando esos problemas 
internos trascienden al día a día del gobierno municipal, ya 
es otra cuestión. 
Obviamente claro que repercute en la gestión municipal, 
pero es que esto no es nuevo. En el primer pleno de la toma 
de posesión  ya dije que seguíamos en un tripartito, amigos 
de Jesús Villar, amigos de Jose Luis Lorenzo e Izquierda 
Unida que pasaba por allí.
*Entrevista completa en nuestra versión digital.

Somos Raspeig
uDavid Navarro ha pasado del gobierno a la oposición, que-
dándose como único miembro de su agrupación en el Ayunta-
miento. Tras el Pacto de la Almazara, Podemos toma de nuevo 
un papel con capacidad de decisión en la gestión y el propio 
Navarro nos hace balance de lo que llevamos de legislatura.
 ¿Cuál es el balance desde el punto de vista de Podemos 
de lo que llevamos de mandato? Desde Podemos San Vi-
cente estamos satisfechos, por un lado, con algunos de los 
logros conseguidos por el bipartito, como puede ser tanto 
la confección del reglamento de viviendas sociales como la 
realización de diferentes acciones en materias de empleo, 
medio ambiente, cultura, servicios sociales, infraestructuras, 
transporte y juventud. Pero, por otro lado, es cierto que no 

ha habido una planificación adecuada en cuanto a la ejecu-
ción de algunas aplicaciones presupuestarias y en cuanto a 
la gestión del área de recursos humanos y de contratación, 
habida cuenta que ha habido, de una parte, muchos contra-
tos de servicios imprescindibles que han ido caducando y, 
de otra, que no se hayan municipalizado servicios como la 
limpieza viaria y edificios públicos.
En definitiva, han habido políticas progresistas pero a su vez 
también políticas continuistas que para nada tienen que ver 
con lo que esperamos de un gobierno progresista.
¿Le ha sorprendido la renuncia de la edil socialista? 
¿Teme que la crisis interna del PSOE pueda afectar a la 
gestión municipal? Para nuestro grupo ha sido una gran 
sorpresa. Desde Podemos San Vicente quisiéramos mostrar 
nuestro mayor respeto, ya que seguro que habrá sido una 
decisión muy meditada y que no le habrá resultado nada fácil 
de tomar. Asimismo, quisiéramos agradecerle el trabajo y las 
aportaciones que ha realizado mientras ha estado al cargo 
de esas áreas y cómo no, desearle todo lo mejor tanto en su 
vida profesional como personal.
Naturalmente, esperamos que dicha crisis interna no tenga 
repercusión alguna en la gestión municipal, ya que lo contra-
rio sería incomprensible.
¿Cómo valora la reciente aprobación de los presupues-
tos municipales? De forma muy positiva, habida cuenta 
que entre las medidas recogidas tanto en el presupuesto 
como en el Pacto de la Almazara hay políticas que van a 
repercutir beneficiosamente en la ciudadanía sanvicentera y 
en especial en los sectores más perjudicados con la pande-
mia, como son el social y el económico. La aprobación del 
presupuesto junto al remanente es una oportunidad única 
para poder apoyar tanto a nuestro tejido productivo, como a 
todas aquellas personas y familias que por tantas dificulta-
des están pasando. Y, por ello, estamos muy satisfechos de 

haber estado a la altura de lo que la ciudadanía se merece.
¿Qué papel va a jugar Podemos en el Pacto de La Alma-
zara? El papel que juegue Podemos dentro del Pacto de la 
Almazara es lo menos trascendente, ya que lo que verda-
deramente importa es haber alcanzado este gran acuerdo y 
haber actuado con responsabilidad, habida cuenta que este 
pacto constituye una apuesta por la realización de auténticas 
políticas progresistas.
Cabe reseñar que dentro de este pacto se han incluido una 
serie de cuestiones y condiciones para que verdaderamente 
se materialicen las políticas recogidas en el mismo, relacio-
nadas con lo social, lo económico, medio ambiente, juven-
tud, transporte, infraestructuras, alumbrado, igualdad, trans-
parencia... y evitar que se pueda dar alguna distracción por 
parte del equipo de gobierno.
Los servicios sociales son un apartado vital en el idea-
rio de su partido. ¿Cómo valora la gestión del Ayunta-
miento en este sentido? ¿Está San Vicente en la direc-
ción correcta a nivel de emergencia social?   Servicios 
sociales es un área que tiene desafíos propios, que cuenta 
con una plantilla profesional y cualificada, además de tener 
una gran calidad humana, pero el problema es que dicha 
área no cuenta ni con los recursos adecuados ni con la 
plantilla de personal necesaria para abordar las deman-
das que verdaderamente necesita la ciudadanía y que se 
han intensificado con los efectos de esta crisis sanitaria y 
económica.
Creemos que el camino es el correcto, si bien queda mucho 
margen de mejora, ya que consideramos que se pueden 
reforzar e implementar nuevas fórmulas para maximizar la 
efectividad y eficacia de los mismos, Pero para ello es obvio 
que, tal como hemos comentado, son necesarios más recur-
sos y medios humanos.
*Entrevista completa en nuestra versión digital.

Entrevista a David Navarro, portavoz de Podemos San Vicente

 “Esperamos que la crisis interna del PSOE no tenga repercusión en la gestión municipal”

David Navarro, portavoz de Podemos San Vicente

Entrevista a Óscar Lillo, portavoz del PP San Vicente

“Un año tan complicado no puedes permitirte el lujo 
de traer unos presupuestos con dos meses de retraso y 
sin medidas para los principales afectados”

Óscar Lillo, portavoz del PP San Vicente
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Somos Raspeig
u El autor había causado da-
ños intencionados a varios tu-
rismos estacionados en un po-
lígono industrial, quemado dos 
contenedores y provocado tres 
incendios en zonas descampa-
das en la localidad de San Vi-
cente del Raspeig.
Fue a principios del mes de fe-
brero cuando en el cuartel de la 
Guardia Civil de San Vicente del 
Raspeig se registró la denuncia 
del propietario de un vehículo, 
el cual había sufrido daños pro-
vocados con un objeto contun-
dente en la luna de su turismo.
A raíz de la denuncia, los agen-
tes del Área de Investigación de 
la Guardia Civil de San Vicente 
del Raspeig, encargados de las 
averiguaciones, constataron 
que nueve vehículos habían su-
frido la rotura de las lunas mien-
tras estaban estacionados en 
un polígono de la localidad. Así 

mismo, en las inmediaciones de 
esa zona había tenido lugar un 
incendio originado en dos con-
tenedores.
Durante la mañana del 12 de 
febrero, los investigadores re-
cibieron aviso de tres posibles 
incendios en varias zonas próxi-
mas a la localidad con escasa 
vegetación. Hasta uno de ellos 
tuvieron que desplazarse varias 
dotaciones de bomberos para 
controlar el fuego originado ya 
que estaba muy cerca de unas 
instalaciones deportivas, extin-
guiéndolo rápidamente.
Los investigadores recaba-
ron gran cantidad de pruebas, 
resultando fundamental la in-
tervención de un agente de la 
Guardia Civil fuera de servicio, 
que vio como el autor, que iba 
paseando por la calle con un 
perro, rompió la luna de un vehí-
culo tras golpearla con un obje-
to. Rápidamente el agente aler-

tó a la Guardia Civil, facilitando 
una descripción detallada de la 
ropa y aspecto del sospechoso 
así como la dirección en la que 
se había marchado.
Con toda la información obteni-
da, los agentes llevaron a cabo 
el visionado de diferentes cá-
maras, identificando sin ningún 
género de dudas a un varón, 
con un amplio historial de an-

tecedentes por delitos contra el 
patrimonio y el orden socioeco-
nómico y que coincidía exacta-
mente con la descripción que 
el Guardia Civil había relatado 
en su declaración. Los agentes 
constataron que el autor no te-
nía un modus operandi definido, 
sino que actuaba de manera 
improvisada. Para no levantar 
sospechas, aprovechaba el mo-
mento de pasear a sus perros 
para romper las lunas de los 
vehículos que encontraba a su 
paso con ladrillos, piedras e in-
cluso adoquines.
Así mismo, los agentes corrobo-
raron que los productos, como 
el disolvente, que usó para pro-
vocar los incendios habían sido 
adquiridos en un supermercado 
de las inmediaciones, momen-
tos antes de producirse.
Una vez que los investigadores 

tuvieron plenamente identifica-
do y localizado al sospechoso 
procedieron a su detención. 
En ese momento, portaba una 
mochila con restos de plantas, 
trozos de tela, algunos de ellos 
ya quemados, varios trozos de 
madera y dos mecheros. En los 
bolsillos además llevaba dos 
velas sin utilizar.
Por tales hechos se ha procedi-
do a la detención del presunto 
autor de los hechos, un varón 
de 47 años y de nacionalidad 
española, al que se le imputan 
ocho delitos de daños en vehí-
culos y cuatro delitos de incen-
dio. Tras ser puesto a disposi-
ción del Juzgado número 3 de 
San Vicente del Raspeig se ha 
decretado su internamiento en 
una Unidad de Psiquiatría para 
la valoración de su estado de 
salud mental.

Somos Raspeig
u En el CEIP Bec de L´ Águila 
están sufriendo actos vandá-
licos desde el pasado mes de 
diciembre, que se vienen repi-
tiendo hasta colmar la paciencia 
del equipo directivo, que quiere 
hacer pública la situación para 
poder lograr una solución. Este 
fin de semana, según denuncia 
la directora del centro Reyes 
Gomis, han entrado y atentado 
contra varios cipreses que se 
encontraban en el interior del re-

cinto, esparciendo las ramas por 
el suelo como se aprecia en las 
imágenes. Ahora, les toca podar 
los árboles ya que han quedado 
como estacas de punta, resul-
tando peligrosos para los esco-
lares que conviven en el centro. 
En otras ocasiones han roto las 
mesas de ping-pong nuevas o 
han intentado quemar las zonas 
de picnic, añade Gomis, que 
quiere lograr una solución des-
pués de que no se hayan aten-
dido sus dos informes por sede 

electrónica que realizó para diri-
girse a los responsables muni-
cipales de la Policía Local. “He-
mos hecho una inversión nueva 
este año en material y nos lo 
hemos encontrado en estas 
condiciones”, lamenta la directo-
ra, que espera que estos com-
portamientos cesen y aumente 
la vigilancia en el centro durante 
los fines de semana en la parte 
colindante con la calle Moraira, 
que es por donde acceden los 
causantes de los desperfectos.

Actos vandálicos en el CEIP Bec de L´ Águila

 Imagen de los actos vandálicos en las instalaciones del colegio
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La Guardia Civil detiene al pirómano de San Vicente
lLa Guardia Civil de Alicante ha detenido 
a un hombre de 47 años, como presunto au-
tor de nueve delitos de daños en vehículos 
y cuatro delitos de incendio.

Detención por parte de la Guardia Civil

 Imagen del incendio en los alrededores del Velódromo

Durante la mañana del 12 de febrero, los inves-
tigadores recibieron aviso de tres posibles incen-
dios en varias zonas próximas a la localidad con 
escasa vegetación
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Somos Raspeig
uReducir la superpoblación 
de palomas. Bajo esta premi-
sa, Compromís ha presentado 
una iniciativa con cuatro me-
didas concretas y aplicables a 
las ubicaciones del municipio 
donde se ha detectado un au-
mento exponencial de ejem-
plares. En concreto, Compro-
mís plantea implantar el uso de 
pienso esterilizante en diver-
sas ubicaciones para reducir a 
la mitad el número de palomas 
en los próximos años, poner 
en marcha una campaña de 
concienciación ciudadana y 
colocar palomares barrera con 
el fin de atraer a las palomas 
hacia zonas estratégicas de la 
localidad para alimentarlas con 
el nuevo alimento, así como 
instalar señales de prohibición 
de alimentación a las palomas 
en sitios diferentes de los esti-
pulados.

Ramon Leyda, Portavoz de 
Compromís en el Ayuntamien-
to de Sant Vicent indica que 
“durante los últimos meses he-
mos recibido muchas llamadas 
de vecinos y vecinas de Sant 
Vicent quejándose de la su-
ciedad e insalubridad en que 
viven. Sobre todo detectamos 
el foco principal en el barrio de 
Santa Isabel”.
Finalmente, Leyda asevera 
que “este tipo de medidas ya 
están puestas en marcha en 
ciudades como València y Elx 
y, desde Compromís conside-
ramos que pueden ser bien 
acogidas por unos vecinos 
hartos de no recibir respuesta 
alguna por parte del Ayunta-
miento ante esta problemática 
y también por el mundo de la 
protección animal, al tratar de 
controlar la población de palo-
mas de una forma respetuosa 
con su vida y su salud”.

Compromís propone un plan municipal para atajar 
de forma ética la superpoblación de palomas

Compromís plantea implantar el uso de pienso esterilizante 
en diversas ubicaciones para reducir a la mitad el número de 
palomas en los próximos años

Ciudadanos se opone a que el Ayuntamiento ejerza 
el tanteo sobre casas que van a comprar particulares

Somos Raspeig
u El grupo municipal de Ciuda-
danos (Cs) ha exigido al equipo 
de Gobierno (PSOE y EU) que 
no ejerza el derecho de tanteo 
sobre viviendas que vayan a ser 
adquiridas por vecinos de San 
Vicente del Raspeig para vivir 
en ellas y no para especular. 
El concejal de Cs Jordi Roig ha 
denunciado que “el Ayuntamien-
to decidió ejercer este derecho 
pese a que conocía previamen-
te que el piso adquirido iba a ser 
comprado por una pareja del 
municipio y no por un fondo de 
inversión”.
Roig ha explicado que “este de-
recho está pensado para evitar 
la especulación inmobiliaria en 
determinados supuestos, como 
transmisiones de edificios con 
un mínimo de cinco viviendas 
con destino residencial, en 
operaciones de venta de diez 
o más viviendas o que hubie-
ran sido adquiridas mediante 
dación en pago o situaciones 
similares, pero no para ejercer-
lo contra unos particulares que 
quieren acceder a su primera 
vivienda”.
Ciudadanos ha explicado que el 
equipo de Gobierno acordó ejer-
cer por primera vez el derecho 

de tanteo sobre una vivienda el 
pasado 28 de diciembre, a pe-
sar de que conocía desde hacía 
más de un mes quién era la per-
sona interesada en adquirirla, 
en este caso una pareja de San 
Vicente. A pesar de ello, aun 
conociendo que el perjudicado 
no era un fondo de inversión ni 
una mercantil, sino unos parti-
culares, decidieron comprar la 
vivienda.
Jordi Roig ha explicado que “el 
equipo de Gobierno no puede 
argumentar que ejerció el dere-
cho de tanteo contra unos parti-
culares porque desconocía quié-
nes iban a ser los perjudicados, 
ya que en la notificación que le 
remitió la Generalitat Valenciana 
ya se especificaba claramente 
quiénes eran los compradores 
y solo había que comprobar que 
no era ningún fondo de inversión 
que buscara especular con la 
misma”.
El concejal de Ciudadanos ha 
afirmado que “el derecho de 
tanteo y retracto puede ser un 
instrumento útil para ampliar el 
parque de viviendas sociales 
y destinarlas a personas en si-
tuación de vulnerabilidad, pero 
no puede llevarse a cabo a toda 
costa y sin tener en cuenta los 

perjuicios que provoca en los 
vecinos de San Vicente ese 
derecho preferente que tiene la 
administración sobre los particu-
lares”.
En este sentido, Ciudadanos ha 
recordado que el equipo de Go-
bierno de San Vicente todavía 
no ha sido capaz de adjudicar 
ninguna de las seis viviendas 
para uso social que compró en 
el año 2018, que permanecen 
a día de hoy cerradas y sin que 
puedan ser habitadas por per-
sonas en situación de vulnera-
bilidad social, a pesar de que 
son muchas las familias que lo 
necesitan.
El derecho de tanteo ha sido 
ejercido por primera vez por el 
Ayuntamiento sobre una vivien-
da situada en las inmediaciones 
del Parque Lo Torrent por un im-
porte de 115.000 euros, igualan-
do la cantidad por la que iba a 
ser adquirida por una pareja de 
sanvicenteros que había conse-
guido una hipoteca para poder 
comprarla como primera vivien-
da para irse a vivir a ella. Se tra-
ta de un piso de 84 metros cua-
drados con tres dormitorios, dos 
cuartos de baño, balcón, balco-
nada, terraza descubierta, plaza 
de aparcamiento y trastero.

Convenio Ayuntamiento-Con-
selleria
Se trata de la primera vez que 
el Ayuntamiento de San Vicente 
ejerce este derecho tras la firma 
del convenio para la cesión del 
derecho de tanteo y retracto que 
firmó el alcalde, Jesús Villar, con 
el conseller de Vivienda, Rubén 
Martínez Dalmau, en noviembre 
de 2020. Fue entonces cuando 
aseguraron que solamente se 
ejercería para evitar que las vi-
viendas acabaran en manos de 
‘fondos-buitre’ y nunca para en 
un caso como el de esta pareja.

Imagen de la firma del convenio



Somos Raspeig
u Las instalaciones deporti-
vas de San Vicente continúan 
acogiendo entrenamientos de 
deportistas profesionales. Uno 
de los últimos en empezar a 
entrenar ha sido el patinador 
profesional alicantino, Kilian Go-
mis, quien los martes y jueves 
estará realizando sus ejercicios 
en el pabellón ‘Ginés Alenda’. El 
concejal de Deportes, Guillermo 
García, ha visitado durante esta 

mañana al joven durante el en-
trenamiento. 
Con tan solo 20 años, Kilian Go-
mis, ha conseguido grandes lo-
gros en la modalidad de patinaje 
artístico sobre ruedas. En 2019, 
el joven quedó en tercera posi-
ción en el campeonato de Euro-
pa que se celebró en Alemania y 
séptimo en el campeonato mun-
dial. El pasado año, a nivel na-
cional en el campeonato no ofi-
cial que se celebra anualmente 

se alzó con el segundo puesto. 
Ahora se encuentra preparando 
este mismo trofeo que tendrá lu-
gar en marzo en Barcelona. Una 
competición que sirve como pre-
paración para el inicio de tempo-
rada que arranca en abril con el 
campeonato provincial. 
Kilian compagina sus entrena-
mientos con sus estudios de 
grado de Magisterio de Educa-
ción Primaria, donde se encuen-
tra en segundo curso. “Con las 
actuales restricciones, en las 
instalaciones del club Atlético 
Montemar entrena tres días a 
la semana, algo que no es su-
ficiente dado el alto nivel de 
exigencia del deporte. Por ello, 
decidí solicitar un espacio en las 
instalaciones de San Vicente. 
Desde aquí quiero agradecer al 
Ayuntamiento la predisposición 
mostrada para poder entrenar 
aquí”, ha afirmado el patinador. 
El concejal de Deportes, Guiller-
mo García, le ha deseado mu-
chos éxitos al joven y le ha ex-
presado que “las instalaciones 
deportivas de San Vicente están 
abiertas para todos aquellos de-
portistas profesionales que las 
necesiten en estos momentos 
marcados por la situación sani-
taria”.

Deportes
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Somos Raspeig
uHa fallecido Francisco Fe-
rrándiz González, conocido en 
el pueblo como “Colero”. Era 
un sanvicentero muy querido, 
con un gran pasado en el de-
porte de la localidad (jugó en 

varios equipos del territorio y 
fue todo un pionero) y además 
un lector muy fiel de nuestro 
medio, por lo que lamentamos 
su pérdida y mandamos todo 
nuestro apoyo a su familia. 
Descanse En Paz.

En Memoria de Francisco Ferrándiz 
González, “Colero”

Somos Raspeig
u El Jove Español de San 
Vicente no pudo retornar a la 
senda del triunfo, pero al me-
nos salvó un punto tras reha-
cerse de un 2-0 adverso ante 
un rival que demostró buenas 
maneras y tener un futuro pro-
metedor en nuestro fútbol au-
tonómico.
Los sanvicenteros, todavía do-
lidos por la derrota en Novelda, 
cedieron dos goles de ventaja, 

pero Abraham Gomis y una 
pena máxima transformada 
por Vendrell igualaron las co-
sas en la recta final. El Jove 
Español sigue en una delicada 
situación, 7º del grupo con tan 
solo cinco partidos por dispu-
tar. Eso sí, el propio Beniganim 
y el Villajoyosa que le antece-
den sólo tienen un punto más 
y también han disputado un 
partido más que los sanvicen-
teros.

 UD Beniganim 2-2 Jove Español
(3ª División grupo VI, B)

El Jove Español salva un punto en 
su visita al Beniganim

El Jove Español necesita volver a la senda de la victoria (*Foto 
de archivo del partido contra el Novelda)

El patinador profesional alicantino, 
Kilian Gomis, comienza a entrenar en 
la Ciudad Deportiva Municipal

Los riders profesionales del club BMX 
San Vicente a pleno rendimiento

Somos Raspeig
u El circuito BMX del parque Lo 
Torrent acoge durante diferen-
tes tardes de la semana los en-
trenamientos de los deportistas 

profesionales del club BMX San 
Vicente. Esta semana el conce-
jal de Deportes, Guillermo Gar-
cía, ha visitado al club durante 
uno de sus entrenamientos para 

desearles suerte en sus próxi-
mas competiciones.
En la instalación deportiva se 
encuentran entrenando el gru-
po que compite a nivel nacional 
y que están preparando estas 
pruebas que se disputarán se-
gún el calendario previsto. Ál-
varo López, José Delgado, 
Javier Delgado, Aitor Nicolás, 
Noah Chichizola, Alejandro Gar-
cía, Alejandro Baldo, Cristina 
O’Shea, Pablo Arévalo, Bruno 
Arévalo, Hector Ortiz e Iván 
Guerra, son todos los compo-
nentes.  
Además, están realizando 
sus entrenamientos los Élites 
que están en el grupo de alto 
rendimiento de la RFEC, Ale-
jandro Fuentes y Alejandro 
Alcojor que continuan con su 
programación de entrenamien-
tos. El también élite, Pablo 
Sánchez, les acompaña en al-
gunos entrenamientos. 

Visita del concejal al deportista alicantino

 Imagen de los entrenamientos en el circuito de Lo Torrent

Instinto Deportivo SL empresa mejor 
valorada para la adjudicación del contrato 
municipal de salvamento y socorrismo

Somos Raspeig
u La mesa de Contratación ce-
lebrada durante la mañana de 
este lunes 22 de febrero, tras 
conocer los informes técnicos, 
ha propuesto como mejor ofer-
ta calidad-precio la empresa 
Instinto Deportivo SL para de-
sarrollar el servicio municipal 
de salvamento y socorrismo de 
las piscinas municipales. La pro-
puesta deberá ser ratificada por 
la Junta de Gobierno Local. La 
mesa también ha avanzado con 
el proceso de licitación de los 
contratos de combustible tipo B 
y el servicio de ambulancias. 
El contrato municipal de salva-
mento y socorrismo para las pis-
cinas municipales tiene por obje-
tivo cubrir este servicio, así como 
los botiquines de las citadas 
instalaciones para la prestación 
del servicio de primeros auxilios. 
Tiene un plazo de ejecución de 2 
años y un presupuesto inicial de 
153.453,07 euros por anualidad 
(impuestos incluidos). 

El siguiente paso en la licitación 
de este servicio será solicitar la 
documentación oportuna para 
su adjudicación y elevar la pro-
puesta a Junta de Gobierno Lo-
cal para ser ratificada definitiva-
mente. 
La mesa de contratación tam-
bién ha continuado con el proce-
so de licitación de combustible 
tipo B para las instalaciones de 
calefacción de los centros esco-
lares públicos de San Vicente. 
Un contrato que sale a licitación 
por dos años con un presupues-
to anual inicial de 77.531,66 eu-
ros (impuestos incluidos). Tras 
los informes de la parte técnica, 
se procedido a abrir la parte eco-
nómica.
Por el momento la empresa me-
jor valorada es Gestice SLU con 
24,90 puntos; le sigue Diesel 
Mediterráneo SL con 14,30 pun-
tos; Recursos Energéticos del 
Sureste SL con 12,50 puntos; y 
Repsol Directo 8,95 puntos. 
También se ha procedido a la 

lectura del informe de la parte 
técnica y se han abierto los so-
bres de la parte económica de 
la licitación del servicio de am-
bulancias y asistencia sanitaria 
para eventos municipales. Un 
contrato que tiene un plazo de 
ejecución de 2 años y cuenta 
con un presupuesto inicial de 
134.360 euros por año.
Por el momento, la empresa 
mejor puntuada es Ambumed 
SL con 49 puntos; seguida 
de Taxis y Ambulancias Habi-
chuela SL con 30 puntos; DYA 
Elche con 24 puntos; Vitalia 
Servicios Sanitarios SA con 12 
puntos; y Servicios de Ambu-
lancias Médicas y Urgencias 
con 6 puntos. 
El concejal de Contratación, Je-
sús Arenas, ha destacado que 
“Contratación está trabajando 
intensamente para licitar cuanto 
antes los contratos que afectan 
a los servicios que la ciudadanía 
y los diferentes departamentos 
municipales requieren”.

Imagen de archivo de la piscina municipal

Somos Raspeig
uEl atleta sanvicentero Alber-
to de Oliveira logró una gran 
actuación en el Campeonato 
de España sub-23 que tuvo 
lugar el fin de semana del 13 
y 14 de febrero.  Nuestro re-
presentante finalizó tercero en 
su gran especialidad de triple 
salto, alcanzando los 15,05m, 
a tan solo 4cm de la plata y 
rozando su marca personal 
en pista cubierta. Además, en 

la modalidad de salto de longi-
tud batió su mejor registro en 
este tipo de pista (6,94m) fina-
lizando en quinto lugar, todo a 
pesar de poder realizar solo 3 
intentos a diferencia de sus ri-
vales, que disponen del doble 
de opciones. Con esta actua-
ción pudo conseguir el billete 
para el campeonato de Espa-
ña Absoluto, finalizando sépti-
mo y demostrando que puede 
codearse con los mejores.

Alberto de Oliveira brilla en el 
Campeonato de España sub-23

Gran salto de nuestro atleta sanvicentero
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uLa pasada semana celebra-
mos en el CEI Garabatos San 
Vicente el Carnaval y San Va-
lentín llenando de actividades 
y diversión las mañanas de 
nuestros peques. Hicimos ma-
nualidades para decorar el cen-
tro, nos diseñamos nuestros 

propios disfraces de payasos y 
decoramos la tarta carnavalera. 
También celebramos nuestra 
fiesta de Carnaval Garabatero, 
este año sin familias por la si-
tuación actual, pero igual de di-
vertida que siempre, con bailes, 
música y diversión. 

Este año rematamos la sema-
na carnavalera con San Va-
lentín, donde nuestros cupidos 
llenaron el cole de corazones y 
amor pasando una mañana de 
lo más dulce. 
Ahora toca continuar con el pro-
yecto educativo donde trabaja-
mos los números y fiesta del 
color azul.
Para las familias interesadas, 
Garabatos San Vicente tiene 
la matriculación abierta para el 
curso que viene, organizando 
visitas personalizadas donde 
se puede ver el Centro, co-
nocer el proyecto educativo y 
consultar los horarios y precios 
que más se adaptan a cada fa-
milia. Si necesitas información 
puedes solicitarla mandando 
un whatsapp al 653285554, lla-
mando al Centro o a través de 
nuestra página web donde ade-
más puedes seguir todas las 
actividades que hacemos.

Semana de Carnaval y San Valentín en el CEI Garabatos San Vicente

El CEI Garabatos San Vicente celebró el Carnaval y San Valentín

Somos Raspeig
uEl pasado viernes 19 de fe-
brero se jubiló Roberto Torre-
grosa, el único director hasta 
ahora en la historia del CEIP 
La Almazara.  En un acto en el 
patio del centro, la comunidad 
educativa le despidió con ca-
riño, no faltando los emotivos 
discursos que ponen broche 

final a una atapa y dan comien-
zo a otra en uno de los últimos 
colegios de San Vicente que 
se construyeron. Sus compa-
ñeros quieren dar las gracias a 
Roberto por su trabajo y dedi-
cación y le desean lo mejor en 
esta nueva etapa de su vida, y 
desde el periódico nos suma-
mos en esta felicitación.

 Se jubila Roberto Torregrosa, el 
director del CEIP La Almazara

Despedida emotiva cumpliendo las normas sanitarias

El colegio Bec de L´Águila se volcó con el Día 
Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia

Somos Raspeig
u El 11 de febrero se celebró 
el Día Internacional de la Mujer 
y la Niña en la Ciencia por Re-
solución de la Asamblea Ge-
neral de las Naciones Unidas. 

El objetivo de esta efeméride 
es lograr el acceso y la partici-
pación plena y equitativa en la 
ciencia para las mujeres y las 
niñas, la igualdad de género y 
el empoderamiento femenino.

En el Bec de L´ Águila traba-
jaron la figura de Valentina Te-
reshkova, la primera mujer que 
viajó al espacio. Fue una de 
esas mujeres pioneras para su 
época, esas que abren paso a 
las demás en la historia. Fue 
la primera mujer que viajó al 
espacio.
Estuvo 71 horas en el espacio, 
del 16 al 19 de junio de 1963, 
realizando 48 vueltas alre-
dedor de la Tierra en la nave 
Vostok VI, sin apenas espacio 
para moverse y con el traje 
puesto en todo momento.
También, dentro del proyecto, 
se estudiaron las figuras de la 
primera paleontóloga Mary An-
ning, Frida Kahlo como pinto-
ra, Marie Curie radioactividad 
y radiografía portátil y la prime-
ra piloto Amelia Earhart.

Somos Raspeig
u El CEIP L´ Horta celebró 
su Semana Cultural, que este 
curso trató sobre “seres mitoló-
gicos”. Hubo varias actividades 
adaptadas a las condiciones 
sanitarias, entre ellas cuen-

tacuentos, talleres, creación 
de disfraces, gymkhanas, cine 
y exposiciones. Los alumnos 
disfrutaron de la experiencia y 
aprendieron la gran cantidad 
de personajes que se escon-
den en nuestra mitología.

Los ‘seres mitológicos’ protagonizan 
la Semana Cultural en el CEIP L´Horta

 Semana cultural en el CEIP L´ Horta

Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia
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COSAS DE CASA
u Tu tienda de decoración 
y regalo donde encontrarás 
todo lo que necesites. Des-
de muebles de decoración 
y auxialres hasta el regalo 
más especial que puedas 
realizar. Artículos de noti-
cias, baño, dormitorio, in-
fantil o téxtil. Cosas de casa 
se ubica en la Avenida I, 33 
de Sant Joan d’Alacant, en 
pleno centro del municipio. 
Bajo un trato cálido y pro-
fesional, encuentra tu artí-
culo ideal entre la gran di-
versidad de productos que 
ofrecen.

MADERAS CHOLVIS
uEn Maderas Cholvis son especialistas en todo tipo de trabajos de carpintería y repara-
ciones. Puedes encontrar tus muebles de madera hechos completamente a medida, así 
como parquet, ventanas y puertas. Desde muebles de salón en decapé hasta aquellos que 
decoran la entrada, con hueco para zapatero y para colgar abrigos. Ubicados en la Calle 
Pinzon, 36 de El Campello, son especialistas en diferentes diseños y estilos, como el rústico. 
Muebles de roble, lacados, y mucho más. 

uEn Materiales de Cons-
trucción Jaime Picó podrás 
encontrar aquello que ne-
cesites para las reformas 
integrales, tanto industriales 
como las que quieras reali-
zar en tu hogar. Además de 
los materiales de construc-
ción habituales para las re-
formas y las construcciones, 
están especializados en la 
construcción de baños. Ofre-
cen mamparas, platos de 
ducha, grifería y muebles de 
baño. Se encuentran en la 
Av. Alcoy, 82 del polígono de 
Mutxamel.

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN JAIME PICÓ

BOUTIQUE PAPEL PINTADO
La pintura juega un papel fundamental en 
la decoración, ya que es capaz de trans-
formar cualquier estancia.
uElegir bien la pintura, será fundamental a 
la hora de combinar con el mobiliario o bien, 
centrar toda la atención en la misma. 
Antes de empezar a pintar, hay que ase-
gurarse que las paredes se encuentran en 
buen estado, sin humedad, grietas, etc. Si 
fuera así, lo primero que habría que hacer es 
reparar estos pequeños desperfectos.
A continuación, para poder calcular la canti-
dad de pintura, hay que medir las paredes, 

ancho por alto, descontando ventanas y 
puertas. Nuestro simulador y la calculadora 
de pintura, le pueden ayudar en la elección 
correcta. 

Tipos de pinturas y colores a elegir 
Las pinturas plásticas continúan siendo el 
producto estrella, gracias a su fácil aplica-
ción y amplia gama de colores.  
El color del año viene por partida doble. El 
gris Argén se une al Papaya. El Argén es un 
tono básico en cuanto a tendencias cromá-
ticas. 

ALEJANDRO MORENO
u Empresa familiar con más 
de 20 años de experiencia en 
el sector del mueble de co-
cina. Su principal objetivo es 
realizar cocinas a medida, de 
manera artesanal, usando los 
mejores materiales del mer-
cado para que sus clientes 
queden totalmente satisfe-
chos. Auténticos referentes 
en el sector de la construc-
ción que pueden aportarte los 
mejores consejos y asesorar-
te en tus decisiones.

ALUMIZEAR
uEspecialistas con mu-
chos años de experiencia 
a sus espaldas en el sec-
tor. Destacan por la limpie-
za de su trabajo, buscando 
siempre la satisfacción del 
cliente con un resultado fi-
nal inmejorable. Realizan 
trabajos de fabricación e 
instalación de toldos, pér-
golas, cortinas de cristal, 
ventanas de aluminio y 
techos panel. Crean espa-
cios visualmente elegan-
tes y fabrican todo tipo de 
estructuras o cerramientos 
de cristal y aluminio.



PUERTAS DEMETRIA
u Puertas Demetria, empresa especializada en carpintería y decoración en madera. Trabajan puertas, armarios, cocinas, tarimas y ventanas. Te ofrecen una variada gama de 
productos de calidad y un eficaz servicio totalmente personalizado para viviendas, comercios y edificios institucionales. Muy presente en la provincia de Alicante, cuenta con dos 
sedes: una en el tradicional barrio de Alicante, Benalúa y la otra de ellas en el municipio costero de El Campello.

RUALCASA
u En RUALCASA siguen siendo auténticos referentes en el sector inmobiliario. No dejan 
de reinventarse y ahora para los clientes que acepten una exclusiva con ellos ofrecen 
desinfección gratuita de su vivienda en cada visita con nebulizador. No dudes más y con-
sulta las condiciones de esta promoción contactando con ellos
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Somos Raspeig
u San Vicente del Raspeig, allá 
por las décadas entre los 50 y los 
60, era un pueblo que subsistía 
gracias a la Fábrica de Cementos 
y a un gran y variado número de 
talleres. Los había de carpintería, 
de ebanistería, de confección de 
ropa, de bordados, de muebles, 
etc. Prácticamente todos ellos te-
nían un denominador común, “la 
radio”. Se empezaba el trabajo 
e inmediatamente se conectaba 
el receptor. Las emisoras pro-
gramaban novelas, informativos, 
concursos, pero la mayor parte 
del tiempo lo empleaban en pro-
gramas de emisión de música 
variada interpretada por los más 

famosos cantantes del momen-
to por y para entretenimiento de 
los/las trabajadores/ras. Las can-
ciones se repetían con mucha 
frecuencia, probablemente por 
la falta de material debido a la 
escasez de medios económicos 
con que contaban las emisoras. 
Algunas de estas canciones eran 
aprendidas por los trabajadores 
desde su lugar de trabajo y can-
tadas al unísono con el intérprete 
profesional. Es decir, gracias a la 
radio, la gente “cantaba”. Todo 
esto es mi personal opinión so-
bre lo que considero la causa 
principal que generó el elevado 
auge del canto en nuestra pobla-
ción. Y precisamente la soprano 

de la que vamos a saber de ella 
es un vivo ejemplo de lo que aca-
bo de relatar.
Rosa Isabel Beviá Antón, nace 
en San Vicente el 6 de marzo de 
1949. Desde muy joven trabaja-
ba en una peluquería en la que 
se amenizaban las jornadas de 
trabajo, escuchando la radio y 
cantando alguna canción simul-
taneando la emisión de ésta. El 
novio de la dueña era precisa-
mente Manuel Monllor Barberá 
que junto a su padre, ambos 
componentes de la Masa Coral 
la Aurora, le proponen su incor-
poración a dicha agrupación. 
La directora, Ascensión Guijarro 
Jover comprueba que tiene muy 
buenas condiciones para afron-
tar papeles solistas principales. 
Tiene una bonita voz, cálida, tim-
brada, potente, y de bello color, 
se podría decir que corresponde-
ría a una soprano dramática, con 
un bello registro central. Buena 
presencia e inteligente y desen-
vuelta a la hora de afrontar pape-
les dialogados. La directora, 
sin pensárselo dos veces, le 
propone el rol de Aurora en la 
zarzuela “La del Soto del Parral”, 
que ella, muy responsablemen-
te, se compromete a afrontar, 
de tal modo que el 25 de febrero 
de 1970, se estrena en el Teatro 
Cine la Esperanza, la obra men-
cionada, con el siguiente elenco: 
Ana Isabel Beviá, Benjamín Be-
viá, Vicente Canals, Mercedes 

Molina, Alfonso Denia, Francis-
co Zaballos y José Reig, entre 
otros. Todo un éxito. Rosi, que 
es como cariñosamente se le 
conoce en el pueblo, no precisa 
la ayuda, el apoyo del apuntador, 
es decir, tenía los diálogos muy 
bien aprendidos, muy seguros y 
perfectamente memorizados, re-
latados con una clara y excelente 
dicción. Y continuando con la lí-
nea de poner en escena grandes 
obras del género lírico, el 9 de 
junio de 1971, se representa una 
nueva zarzuela. En esta ocasión 
“La Montería”, obra en dos actos 
con libreto de Ramos Martín y 
música de Jacinto Guerrero, en 
la que Rosa Isabel interpreta el 
papel de Marta, junto a Benjamín 
Beviá, Mari Del García y Manuel 
Monllor Barberá.
La Coral continuó haciendo su 
repertorio habitual y en esa línea, 
se concursó en el Certamen de 
Habaneras y Polifonía de Torre-
vieja, en la que Rosi tuvo que 
hacer una pequeña intervención 
como solista. Le salió muy bonito 
y se obtuvo una mención eméri-
ta. 
Se propone representar la zar-
zuela “Gigantes y Cabezudos”, 
con letra de Miguel Echegaray 
y música de Manuel Fernández 
Caballero. Se solicita la interven-
ción de Rosa Isabel para afrontar 
el rol de Pilar, personaje central 
de dicha obra que se estrena 
como todas las demás en “La 

Esperanza”, el viernes 27 de di-
ciembre de 1975, a beneficio de 
la Restauración del Campanario 
de la Iglesia Parroquial “San Vi-
cente Ferrer”.
Ante el evidente auge con que se 
van aceptando cada una de las 
representaciones de todas las 
zarzuelas, se propone montar la 
obra “La Rosa del Azafrán”, con-
tando con la participación prin-
cipal de Rosa Isabel, pero sus 
tareas como esposa y su avan-
zado estado de gestación se lo 
impiden. He de decir que esta 
obra, nunca se llegó a represen-
tar en nuestra localidad. A partir 
de ese momento deja la Coral 
y años más tarde, se incorpora 
al “Coro Parroquial”, siendo una 
destacada solista.
Para finalizar, quiero dejar cons-
tancia de que Rosa Isabel Beviá 
Antón, ha sido, en mi opinión, 
la voz de mujer más versátil de 
cuantas se han dado en nues-
tro pueblo, cantando espléndi-
damente roles de soprano con 
registros muy diferentes. Enho-
rabuena.      

Rosa Isabel Beviá Antón
SAN VICENTE, SU MÚSICA Y SUS MÚSICOS EN MI RECUERDO

José Ramón Carbonell Beviá. (Mestre d’Escola)
Autor

Rosa Isabel y Benjamín BeviáRosa Isabel y coro de mujeres

Rosa Isabel en La del Soto del Parral

“Rosa Isabel Beviá 
Antón, ha sido, en 
mi opinión, la voz de 
mujer más versátil de 
cuantas se han dado 
en nuestro pueblo”
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BERJOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta oficial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfil. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646

Perros en Adopción

LA LA

Soy La La, hem-
bra cruce po-
denco con 7 
años.  Soy 
una chica 
tímida que 
busca una 
persona cari-
ñosa con jardín 
donde puedo es-
tar cuando salgas.   
Contacto: El Rey 
de la Casa, telf. 
677 440 471

OCHO

NESKA

Soy Neska, hembra 
Pointer peque-

ña con 1 año 
y pico.  Soy 
una chi-
ca alegre y 
muy cariño-

sa.  Prefiero 
estar acom-

pañada por otro perro 
como me gusta mucho 
tener amigos.
Contacto: APAC, telf. 
693 277 357

BRUNO

Soy Ocho, 
m a c h o 
Pointer 
i n g l é s 
con 10 
a ñ o s .  
Soy un ca-
ballero de pe-
rro, aunque tímido muy 
cariñoso con la persona 
que me conozca.  Me lle-
vo bien con otros perros.
Contacto: El Rey de la 
Casa, telf. 677 440 471

u Hay muchas formas de de-
sarrollar y estimular el cerebro 
de tu perro y que no se aburra. 
Lo primero que necesita es una 
buena y larga caminata todos los 
días; el ejercicio les hará bien a 
los dos, tanto física como men-
talmente. Has estado de paseo y 
el perro está tranquilo y relajado. 
Este es el momento de hacer algo 
de adiestramiento básico como 
“siéntate”, “túmbate” y “ven”, que 
son las órdenes más importan-

tes y os ayudará a disfrutar de 
la compañía el uno al otro tanto 
en casa como en la calle. Si pue-
des encontrar un sitio donde ha-
cer cursos en grupo para perros 
(cuando las circunstancias cam-
bien), esto también le ayudaría 
a socializar con otros canes y tú 
podrás de disfrutar de la compa-
ñía de personas con gustos afi-
nes. Si tienes hijos, también se 
beneficiarán enormemente de 
estas actividades. Si no puedes 

participar en un curso grupal, 
puedes solicitar ayuda de un pro-
fesional para clases individuales. 
Asegúrate de encontrar una per-
sona cualificada y que te ayude 
a entrenar a tu propio perro, en 
lugar de alguien que se lleve a tu 
perro para entrenarlo. También 
existen multitud de juegos que 
puedes utilizar con tu perro. Esto 
alivia el aburrimiento, aumenta 
la inteligencia de la mascota y, 
sobre todo, fortalece el vínculo 
entre tú perro y tú. Busca juegos 
en Internet como “al escondite”, 
“búsqueda de premios” y “traer 
la pelota”, por nombrar algunos. 
Además hay muchos juguetes 
para resolver problemas que 
puedes comprar o incluso ha-
cer tú mismo. Así que tómate un 
poco de tiempo para buscar en la 
red y encontrarás juegos que dis-
frutaréis tanto tu perro como tú. 
¡A los perros les encanta compla-
cer y hacerlo bien! Y te encantará 
ver cómo te presta más atención 
y sentir que ese vínculo especial 
se fortalece.

De acuerdo, ¿quieres un perro inteligente, feliz y equilibrado?

Maria Olofsson, Dip. CABC 
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

ENZO

Soy Enzo, macho po-
denco con 1 año y me-
dio.  Soy elegante y ju-
guetón y me llevo bien 
tanto con la gente como 
con los perros.
Contacto: BARC, telf. 
699 822 027

BUDY

Soy Budy, macho 
mestizo grande 
con 5 años y me-
dio.  Me encanta 
jugar y soy cariño-

so. Me gustaría 
estar con al-
guien a quien 
le guste en-
trenar perros 

como soy un 
perro fuerte.
 Contacto: BARC, 
telf. 699 822 027

Soy Bruno, macho 
cruce mastín con 
casi 6 años.  Me 
gustaría estar con al-
guien con terreno.
Contacto: NHARA, 
telf. 644 423 556

REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal)

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro chip y tienen las vacunas al día
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